



FUNDICION

El colado de las aleaciones Tilita puede realizarse con inductora o mediante un soplete de gas-oxígeno.

Inductora: regularemos la temperatura a 1329° C. - 1340° C., aunque es recomendable hacerlo visual.

Soplete: utilizar un soplete multi-orificio. Regularemos el oxígeno entre 2,41-2,76 bar y el gas alrededor de 0,14 bar. Una ficha tiene que estar fundida entre 12-14 segundos.

La cantidad de metal necesaria para realizar el colado es el peso de la cera multiplicado por 7,7.

1° paso) Precalentar el crisol de cuarzo con el soplete o colocarlo en el interior del horno.

Colocar los lingotes en el crisol y calentarlos hasta obtener una tonalidad brillante rojo-anaranjada.

2° paso) En ese punto mueva el soplete de forma agresiva hacia abajo a una pulgada del tope superior de los lingotes, quitar el cilindro del horno y colocarlo en el soporte de la centrífuga. Cuando los lingotes pierdan definición y se ablanden, libere el brazo de la centrífuga. Es muy importante no dejar el cilindro fuera del horno más de 4-5 segundos antes del colado, ya que hay una caída extrema de la temperatura del cilindro en cuestión de segundos. Una vez fundido y colado el metal, dejar reposar hasta que el botón pierda el color rojizo y se pueda coger con la mano. NO precipitar el enfriamiento.

REPASADO

Realizar el repasado de la estructura, éste lo realizaremos con fresas de diamante y discos de repasado. La superficie del metal puede dejarse rugosa y no lisa.

Chorrear la estructura con óxido de aluminio (50-110 micras).

OXIDACION

Hacer oxidación de la estructura para controlar que salga uniforme el color gris claro/paja. Si encontramos zonas de color más oscuro, repasar la zona, volver a chorrear y volver a realizar el programa de oxidación*.

Si el metal muestra un óxido marrón rojo oscuro es una indicación de que la temperatura final del programa de oxidación fue demasiado elevada, será necesario repasar el metal, limpiarlo y volver a oxidarlo.

NO CHORREAR, NO REPASAR, NO TOCAR CON LOS DEDOS la estructura después de la oxidación.

* Programa de oxidación:

- Temperatura Inicial 500° C. - 540°C.

- Con vacío aumentar 55° C. por minuto hasta 982° C.

- Cuando llegue a temperatura final, liberar el vacío y sacar del horno inmediatamente.

OPAQUER

Una vez limpia y desengrasada la estructura realizar las cocciones de opaquer según indicación del fabricante de la cerámica.

Tratamiento opcional: Sólo en la primera capa de opaquer (wash), la temperatura final será entre 1010° C (color de cáscara de huevo). Colocar en el horno a 538° C. en vacío y de acuerdo con las instrucciones del fabricante elevar la temperatura a 55° C. por minuto, liberar el vacío. No hay tiempo de espera. Este paso completa el compuesto del óxido con el opaquer para mejorar la unión. Para el resto de cocciones, tanto del opaquer como de la cerámica seguir las instrucciones del fabricante.

Nota: Pueden utilizarse aleaciones de Tilita de forma segura para realizar ataches de precisión e implantes hechos de aleaciones Platino-Iridio que tienen una temperatura de fusión de 1593° C o superior.